

品質維持?

黙々と続くチェック作業

古本屋の仕事は買取り、値付け、品出しというのが基本の流れです。これらの作業の間に入ってくる重要なものが中身のチェックです。このチェックという作業はなかなか多い。まずはサッと目を通す、この時に書込みなどが見つかればまず順調。やっかくなのはちらつと目を掠めていた書込みだ。あつた、と思つてもページをめくる手は急に止まらない。その後何度も見返しても見つからない。確かにこの目で見たはずなのに、気がせいだつたのか、もしくはあまりに見すぎて幻を見てしまつたのか、悶々と本と格闘すること十数分。あきらめてとりあえず別の作業をしてから改めてチェックしてみると、これがあつさりと見つかった。これがから不思議である。本の神様のいたずらなのか、單に疲れていただけなのか。

これまでの経験から全集の1

冊だけに書込みをするというケースはあまりないので、おそらく他の巻もあるはず。おそれるおそる10巻を手にとって慎重にページをめくつて、見逃したであろう鉛筆の書き込みが、この瞬間に止まつてしまふ。このマスに止まつてしまふと、やはりあった、先ほど見逃したのに、「スタートに戻ってきたのに、」、「スタートに戻ったように、敗北感に打ちのめされる。そして自分の迂闊さにうんざりしながら、ただ黙々とチェックをやり直す」ということを何度も繰り返してきたことか。

竹内良枝

出た本を「良い本に出会えたよ」とお客様に笑顔でお買上げいただく、もやもやした気分も一気に晴れてしまいます。最後になりましたが、これまで出会ったすべてのお客様には感謝の気持ちでいっぱいです。本に関することはもちろんですが、それ以外にも興味深く楽しいお話をたくさんしていただいたのは忘れられません。本当にありがとうございます。

いざいました。

竹内良枝

2010年1月1日号にわ

この文章を書くために過去に自分がえっぽくに書いたものを読み返していたのですが、いやあ記憶って思っている以上にあいまいですね。もっと昔に書いたはずと思っていたものがわりと最近だったり。とはいえた最近だったり。とはいえ5年前を最近と思うのも、我ながらどうかと思いますが:

にしてもあちこちタイムトリップしながら他のスタッフたちが書いたものを読み返すのは楽しかったです。WEBでも読めますのでみなさんもお時間ある時にぜひ…!

2010年1月1日号にわ

14年(これまであいまいな記憶)ひさびさに会った友人が一枚の紙を渡してくれました。それはレシート。八重洲古書館の。そこにわたしの名前が。初代八重洲古書館時代

たくし、「かつて自分のものだった本に出会ってみたい。(中略)いろいろな人の手を渡り果てにまた私が手に取ることできたら」なんて書いてありました。それとはちょっと違う話だけれどもびっくりすることがあったので、後日談としてお伝えしてみますね。

2010年1月1日号にわ

た本に出逢つてみたい」と書いたことをすら忘れていました。でもその文章を読んだ友人が覚えててくれて「あの時の」とレシートを渡してくれたのです。ロマンは本人の手を離れてそうやって誰かに伝わることもあるのですね。

思えば本は誰かになにかを伝え、伝え続けるためのもの。その存在がすでにロマンだと食べていけないけど、時にはロマンにひたたつていいじやない。そのお手伝いが少しでもできたのだとしたらうれしいのですが。

2010年1月1日号にわ

リップしながら他のスタッフたちが書いたものを読み返すのは楽しかったです。WEBでも読めますのでみなさんもお時間ある時にぜひ…!

2010年1月1日号にわ

14年(これまであいまいな記憶)ひさびさに会った友人が一枚の紙を渡してくれました。それはレシート。八重洲古書館の。そこにわたしの名前が。初代八重洲古書館時代

た本に出逢つてみたい」と書いたことをすら忘れていました。でもその文章を読んだ友人が覚えててくれて「あの時の」とレシートを渡してくれたのです。ロマンは本人の手を離れてそうやって誰かに伝わることもあるのですね。

思えば本は誰かになにかを伝え、伝え続けるためのもの。その存在がすでにロマンだと食べていけないけど、時にはロマンにひたたつていいじやない。そのお手伝いが少しでもできたのだとしたらうれしいのですが。

2010年1月1日号にわ

リップしながら他のスタッフたちが書いたものを読み返すのは楽しかったです。WEBでも読めますのでみなさんもお時間ある時にぜひ…!

2010年1月1日号にわ

た本に出逢つてみたい」と書いたことをすら忘れていました。でもその文章を読んだ友人が覚えててくれて「あの時の」とレシートを渡してくれたのです。ロマンは本人の手を離れてそうやって誰かに伝わることもあるのですね。